
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2015.７.28 

シャープ社友会 
社会貢献活動委員会 

１．活動日時：2015 年７月 2５日（土） 9：00 ～ 12：00 

２．参 加 者： 社友ＧＳ６名 

３．活動内容 

・予定では、基地周辺・基地から上部植栽地に入る沢筋の道・上部植栽地の進入路と沢筋までの間の 

植栽地の草を刈る予定でしたが、基地周りの整備と、基地から沢筋を通り上部植栽地に至る通路の 

草を重点的に刈りました。活動いただいた 6 名のＧＳの皆さん、お疲れ様でした。 

・次回のＳＧＣ活動では、上部植栽地と栗の木広場の草を刈ることになりますが、植栽地の中は、 

植えた木が大きく育っていて草もそれほど繁茂していませんから、比較的楽に刈れそうです。 

 ・基地周りの整備では、倉庫の裏に積み上げていた瓶ビールのプラスチックケースを表に出しました。 

神於山シャープの森の開設当初に、椅子や、コンパネを置いてテーブル代わりに重宝したもので、 

20 個あります。まだしっかりしていますので、活用方法を考えたいと思います。 

2015 年７月 25 日 「チーム神於山」定例活動報告 

■沢筋から上部植栽地への通路の整備。   ネザサ交じりの草が生えていましたが、スッキリしました。 

・上部植栽地は、フクロウ
が営巣を始めた一昨年か
ら十分な手入れができて
いないので、再びネザサ
が復活しはじめています
が、林間では日光が十分
届かないため背はあまり
伸びていません。 

・フクロウの狩場にするた
め、次回きっちり刈り込
みます。 

before after 

元の沢「★」が姿を現しました。残念ですが枯れ沢です。 

★ 

上部植栽地に続く沢筋。またササが繁茂しだしています。 左が沢筋で、右が植栽地への入口です。 

基地から沢筋への入り口付近。草で沢が見えません。 

ネザサから救い出したモミジの周辺もスッキリ 更に上へ。上部植栽地の際まで刈り込みました。 

Home >> 神於山活動報告 

http://spshyukai.sakura.ne.jp/syakai_koken/index.html
http://spshyukai.sakura.ne.jp/syakai_koken/ForestCon/index1-3.html


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■基地周辺の整備刈り込み。     入り口のゲート周りから基地全体を整備しました。 

倉庫横に積み上げていた瓶ビールのケース。全部で 20 個あります。 

・瓶ビールのプラスチックケースは、以前そのままイス替わりにしたり、コンパネ
を上に置いて、テーブルや作業台にしていましたが、その後竹でベンチを作り、
コンパネで組立式のテーブルを作ったので、用済みになっていました。 

・今でも大変丈夫ですから、皆で新しい活用方法を考えたいと思います。 

基地周辺 及び 基地内の整備と刈込み。   多目的広場からのゲート周りから基地全体を整備しました。 

以前伐採したスギ・ヒノキ（左）とミズキ（右）。   ミズキにはカワラタケがビッシリ付いています。 

・木肌が白色で、緻密で柔らかいことからこけしの材にもなるミズキに、カワラタケがビッシリ付いてしまったの
は残念ですが、カワラタケは、漢方薬として使われるキノコですから“まあ良いか！”です。 

入り口ゲート周りもきれいに刈り込みました。  エノキの落ち葉だまりもスッキリです。 

香遠さんと山本さん手作りの窯置場も整備完了。   香遠さん手作りの雨水溜めも復活しました。 

すっきりした倉庫横。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

活動いただいた 6 名のＧＳの皆さん。    きれいに刈り込んだ沢筋の通路を背景にした一枚です。 

以上 

■その他エトセトラ。   前回の活動の成果は、今も生きています。 次回もがんばりましょう。 

モミジと早くも実を付けたクリとヤマモモ。豊作です。 

・刈り込んだ成果を背景にし

たのは良かったのですが、

少し遠くなりすぎて顔が

判らなくなりました。 

・前列左が原さん、右が北浦

さん。後列左から小林さ

ん・岡森さん・吉田さん・

真砂（記）です。 

 

・皆さん、お疲れ様でした。 

次回のターゲット    林内に加え、林道沿いの手入れが必要です。 

前回の成果。    暗渠周りも尾根道への入り口付近も、刈った草が枯れて、自然の草押さえになっています。 

・（左）上部の林道からの入り口付近は、早くも草が勢いを増しています。（中）路肩はフクロウのために意図的に刈り

込んでいませんが、林道に被っている草は除去しないといけません。（右）林内は、再びネザサが出てきていますが 

勢いはありません。刈払機でサクサク刈り込みます。 


